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議      長  日程第３「町長の行政報告」に入ります。 

町      長  皆様、おはようございます。昨日は、この関東地方で54年ぶりといわれる初

雪が観測されるなど、非常に秋が短く感じ、また冬らしい日が続く中、議員各

位におかれましては、ますますの御健勝のことと心からお喜びを申し上げたい

と思います。 

 さて、去る11月22日に、平成28年第４回松田町議会臨時会の招集告示をいた

しましたところ、議員各位におかれましては、公私にわたり大変御多用のとこ

ろを議員の皆様全員が御出席のもと、ここに本臨時会が開催されますことを、

まずもって御礼を申し上げます。 

 それでは、議会に先立ちまして、貴重なお時間を拝借いたしまして、行政報

告をさせていただくわけでございますが、まずもって報告をさせていただきた

いことが１点あります。本日、観光経済課山口参事がここにいないわけでござ

いますが、昨日、休日にですね、家での作業中にはしごから落ちたということ

で、２カ所骨折をしておるということでございます。本日、手術をするという

ことでございますので、きょうは欠席をさせていただいていますことを御承知

いただきたいというふうに思います。本人は、元気なので心配をするなという

ようなことですので、よろしくお願いをしたいと思います。 

 それでは、本日は臨時会ということですので、行政報告につきましては、観

光等の報告について改めて12月の定例会でさせていただくこととして、今回は

１件だけ御報告させていただきたいというふうに思います。 

 ８月の20日から10月の29日までの間、15会場で行いました「未来へつなぐ地

域座談会」についてでございます。平日の夜間や週末といった時間帯にもかか

わらず、約200名の方々に御参加をいただきまして、いろんな多数の御意見・

御要望をいただきました。座談会の前半は、地域要望を聞く時間や現在進めて

おります自治基本条例等の説明を行い、後半は各自治会から事前にいただきま

した災害対策や高齢者福祉、環境美化などのテーマに沿って、ワークショップ

形式で御意見を伺ったところでございます。要望や提案につきましては、現在

精査を進めているところでございますが、松田町の未来を語る上での御提案や

大胆な発想など、今まで埋もれていた地域の魅力など数多く御意見・御提案を
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いただき、町民の皆さんが町の将来のことを思っていただいているというふう

に感激をした次第でございます。いただきました御意見・御要望につきまして

は、優先順位等々を考え、できるだけ来年度の予算に反映させたいというふう

に考えておるところでございます。 

 さて、臨時会に付議いたしました案件でございますが、「松田町職員の給与

に関する条例の一部を改正する条例」でございます。これらは、去る８月８日

に国の人事院が内閣と国会に対し、給与月額の0.2％の増額及び年間の期末勤

勉手当4.2カ月分を0.1カ月分増額し4.3カ月分にすること、いわゆるボーナス

を引き上げるという勧告がございましたので、所要の条例改正をお願いするも

のでございます。なお、条例改正による影響額につきましては567万円の増額

となる見込みでございます。 

 次に、本日提案させていただきました松田町一般会計補正予算（第５号）、

以下、国民健康保険事業特別会計、松田町上水道事業会計、寄簡易水道事業特

別会計、介護保険事業特別会計の補正予算につきましては、さきの「松田町職

員の給与に関する条例の一部を改正する条例」による増額分と職員の退職分に

よる減額、また４月の職員異動等に関する人件費のみを補正させていただくも

のでございます。 

 以上、提案させていただきました各案件につきましては、議事の進行に伴い、

私を初め副町長、教育長、課長等に御説明をさせていただきますので、御審議

の上、御議決賜りますようお願い申し上げ、行政報告とさせていただきます。 

 本日は何とぞよろしくお願い申し上げます。 

議      長  町長の行政報告を終わります。 


